REGARDE LES ÉTOILES (à méditer)

Un équilibriste avait tendu sa corde au-dessus de la place du marché.

C'était à l'heure tardive de la dernière représentation. Éclairé par le faisceau d'un projecteur, l'équilibriste s'apprêtait à traverser sur son filin quand il aperçut un petit garçon juste derrière lui.

Il lui demanda:

- « Que viens-tu faire ici? «
- « Je voudrais traverser avec toi sur la corde
- « Tu n'auras pas peur ? «
- « Non, si je suis avec Toi »

L'homme prit l'enfant sur ses épaules et traversa, pas après pas, avec lui.

Pour que le garçon ne remarque ni le vide, ni la nuit environnante, ni le danger, il lui dit :

- « Regarde comme le ciel est beau, comme brillent les étoiles! »

Et l'enfant ne regarda que les étoiles et oublia tout le reste.

Moralité: celui qui ne regarde qu'en bas et ne voit que le noir devient forcément pessimiste, grincheux et insupportable. Mais celui qui se garde une ouverture vers le haut, celui-là peut aller son chemin en confiance.

